

◆1学期を振り返って

1学期も終盤ですが、今学期の取組で紹介できていなかったものを今号ではお伝えします！

全校校外学習(関西万博)

創立記念日の前日6月9日(月)に全校校外学習として、大阪で催されている関西万博に行きました。天候が心配されましたが、出発時には晴れ間も見え、万博会場に無事到着しました。パビリオンに入ったり、暑い中大屋根リングを歩き、そこから見える建物や人の多さなどを俯瞰し、実際に行かないとできない体験を通して、そこから何か感じとれたのではないのでしょうか。



▲ミャクミャク♪

▶大屋根リング!



山高街の駅

5月31日(土)、イオン山崎店にて今年度初めての山高街の駅を開催しました。生徒会執行部、地域貢献・広報委員の生徒、森と食科2年生の生徒を中心に菓子販売、ゆずしそしょうゆ販売、防災ワークショップ、能登半島地震の募金活動を行いました。

今年度も街の駅をよろしく願いいたします。



▲接客もしっかりできました!



▲やまちゃんと一緒に♪

揖保乃糸プロジェクト そうめんの里見学

6月4日(水)、農産・食品類型の3年生15名が揖保乃糸プロジェクトでそうめんの里へ見学に行きました。このプロジェクトは、今年で5年目を迎えました。この日は、資料館をガイドの方に詳しく説明していただき、揖保乃糸を使った料理もいただきました。今後は、そうめんの里レストランで提供される揖保乃糸レシピの開発に取り組んでいきます!!



◀資料館見学

▶揖保乃糸に舌鼓♪



西はりま特別支援学校 交流学习「木工」

6月13日(金)、森と食科3年森林環境類型の生徒が、西はりま特別支援学校と交流学习を行いました。山高生が演習林の実習で持ち帰った木を材料にし、コースター作りをしました。本校生徒が西はりま特支の生徒に糸鋸の使い方を教え、1時間ほどで作品を完成させることができました。西はりま特別支援学校のみなさま、ありがとうございました!!



◀校長挨拶

▶一緒に作成しました



総合的な探究の時間(1年生)

6月24日(火)、1年生の総合的な探究の時間に、神戸学院大学の関谷先生と学生の方にお越しいただき学年発表を行いました。代表者16名が自分たちで作成したパワーポイントを使って、研究成果を発表しました。



▲5組 鎌田 空さんの発表



▲関谷先生のご講評

『第2回高校生花いけバトル』に参加

6月14日(土)に華道部6人がアクリエひめじで行われた花いけバトルに参加しました。昨年に引き続いての参加で、生徒たちは日頃のお稽古の成果を発揮し、時間内に思い思いの花いけを行いました。今後の活動において、大変貴重な経験となりました。



◀バトルを終えて参加賞状を手に集合写真



〈8月の予定〉

※予定は変更することがあります。詳細は本校Webページをご覧ください。

- | | |
|--|--------------------------------|
| 8月1日(金) NIE全国大会 神戸大会②
農場協会近畿東海支部大会②(姫路) | 8月18日(月)~26日(火) 夏季補習後期 |
| 8月2日(土)・3日(日) 女子バレーボール部大会会場 | 8月18日(月)・19日(火) 保育園実習(教育3年) |
| 8月5日(火) 森と食科オープン・ハイスクール | 8月19日(火)・20日(水) 農ク近畿連盟大会(奈良) |
| 8月6日(水) 看護医療1日体験 | 8月20日(水) 登校日 |
| 8月7日(木) 兵庫県立大学見学(2年希望者)
夏休みこどもくらしのセミナー(森と食) | 8月21日(木)・22日(金) 普通科オープン・ハイスクール |
| 8月8日(金) 県農水産部会総会・研究大会(加古川) | 8月24日(日) 第2回全統記述模試(3年校外) |
| 8月11日(月祝) 山の日 | 8月28日(木) 農ク県第3回顧問会 |
| 8月12日(火)~15日(金) 学校閉庁日 | |



本校WebページQRコード→

